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CONFERENCIA DE PRENSA MATUTINA DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA 
 

 
 La conferencia de prensa matutina del presidente Andrés Manuel López Obrador da 

comienzo con los precios de los combustibles, canasta básica y gas LP. El Mandatario agradeció 

a centros comerciales y gasolineras por haber mantenido los precios “con una ganancia 

razonable”. También reprochó a “algunos abusivos que le ganaban cuatro pesos por litro a la 

Magna”. 

 David Aguiar Romero, Procurador Federal del Consumidor, presentó los precios de las 

gasolinas en México.  

 El Mandatario abrió la sección de clases de historia en la mañanera; en esta ocasión, habló 

sobre la vida del activista y escritor, Ricardo Flores Magón. Indicó que al día siguiente hablaría 

de Francisco I. Madero. “La verdad es que no hubo casos graves, se cuidó el Palacio, se cuidó la 

Catedral y los edificios públicos”, mencionó AMLO sobre los destrozos que realizaron los 

manifestantes en la Ciudad de México. El presidente mencionó que solo hubo dos incidentes 

que dañaron las instalaciones de Palacio Nacional: hace dos años, cuando unos maestros 

querían entrar a la fuerza al recinto por la puerta principal; y la semana pasada, cuando 

presuntos estudiantes normalistas de Ayotzinapa irrumpieron por el acceso de la calle de 

Moneda para intentar entrar y hablar con él. Destacó que los dos edificios para causar “más 

daño y escándalo” por parte de los manifestantes eran Palacio Nacional y la Catedral 

Metropolitana.  

 Con respecto a la marcha del 8 de marzo, el Mandatario agradeció a las mujeres por no 

haber recurrido a la violencia durante la marcha. Señaló que aún no estaba reparada la puerta 

de madera que habían dañado los jóvenes el pasado miércoles 6 de marzo, “pero ya nos 
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pasarán la cuenta, de cooperación voluntaria”, dijo el presidente sobre la paga por la reparación. 

Lamentó el asesinato de un joven normalista de Ayotzinapa el pasado jueves 7 de marzo, y 

envió su pésame a los familiares del joven. “Hubo un abuso de autoridad, todavía no quiero 

adelantar, pero no disparó el joven, todos los peritajes ya se hicieron y ya está en manos de la 

Fiscalía, no vamos a aceptar ninguna injerencia de querer proteger a los culpables”, aseguró el 

presidente. Mencionó que quería hablar con los padres del normalista asesinado, “no significa 

que vayan a aceptar mi versión, no significa eso, nada más que sepan que estoy opinando y 

cómo va la investigación, pero se los quiero comentar a ellos porque no quiero que se 

obstaculice lo que estamos haciendo, deseo de todo corazón que encontremos a los demás. 

Yo estoy siguiendo toda la investigación”. 

 Sobre el discurso de la diputada española Cayetana Álvarez de Toledo en la Feria de las 

Ideas 2024, donde se manifestó en contra de la estrategia “abrazos no balazos” del presidente 

López Obrador, este mencionó que vino a hablar mal de él, pero indicó que “la verdad, es un 

timbre de orgullo”.  

 El mandatario refiere que tanto el INE como el TRIFE no le han notificado, pero ya casi 

quieren que no hable de nada; reprochó que estas instancias sí pudieran hablar de él, pero él 

no pudiera usar su derecho de réplica. El presidente mostró una gráfica de la evolución del 

precio real de la gasolina Magna. Señaló a quienes pedían el cierre de la refinería de Cadereyta 

y mencionó que le había pedido al director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, que brindara 

un informe sobre las emisiones de la refinería, para demostrar que no contaminaba, como 

señalaban. “Le he pedido al director de Pemex que informe. Para que no los manipulen, se les 

van a presentar todos los datos sobre las emisiones que produce la refinería de Cadereyta”, 

señaló. Agradeció a los medios de comunicación que opinaban en su contra, porque, 

mencionó, “eran los más consecuentes con su pensamiento conservador”. A casi dos años de 

su inauguración, el presidente López Obrador dijo que el Aeropuerto Internacional Felipe 

Ángeles (AIFA) estaba muy bien. Puntualizó que, desde septiembre, el AIFA era el primer lugar 
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a nivel nacional en transporte de carga. Contó que hacía unos días había estado en Chetumal, 

Quintana Roo, donde había observado la llegada de un vuelo de Mexicana de Aviación, 

aerolínea recién relanzada. Mencionó que actualmente se seguían comprando 

aproximadamente el 30% de gasolinas en el extranjero y dijo que cuando la refinería de Dos 

Bocas este lista, se comenzara a disminuir este porcentaje. “Estamos construyendo dos plantas 

coquizadoras, que son como refinerías, una en Tula y otra en Salinas Cruz”, señaló. Aseguró que 

la refinería de Dos Bocas puso a Tabasco en primer lugar respecto a creación de empleos. 

Mencionó que pronto darían a conocer el caso de una persona que al ser juzgada escapó de 

un juzgado. Insistió en que se debía de limpiar de corrupción al Poder Judicial. El presidente 

cuestionó a los asistentes a la mañanera si conocían algún caso de un juez o magistrado que 

estuviera en prisión por practicar la corrupción. Aseguró que la economía mexicana se 

encontraba muy fortalecida; “la semana pasada se fortaleció el peso como nunca”.  

 Acusó al periódico The New York Times y a la DEA de ponerse de acuerdo para hablar mal 

en su contra, pero mencionó que “quedaban como vulgares calumniadores”.  

 Sobre un supuesto audio del abogado de los padres de los 43 normalistas de Ayotzinapa, 

donde se expresaba de manera denigrante hacia ellos, el presidente López Obrador dijo que 

primero se debía ver si era real ese audio. 

 Por último, dijo que seguiría su gira por 23 estados para supervisar el sistema de salud. 


